

Deux anciens adjoints honorés



HOMMAGE. Jean-Pierre Sueur a salué le travail de Chantal Bureau et de Didier Courtois (à gauche).

Une cérémonie amicale était organisée, lundi soir, en l'honneur de Chantal Bureau et Didier Courtois. Ils ont tous deux souhaité mettre un terme à leurs activités d'élus municipaux à la fin du précédent mandat. Bertrand Hauchecorne, le maire réélu en juin dernier, souhaitait les remercier publiquement pour l'action qu'ils ont menée, à ses côtés, durant vingt-cinq ans, dont dix-neuf en qualité d'adjoints.

« Pendant un quart de siècle, vous m'avez épaulé et c'est grâce à vous que la commune a changé », leur a-t-il dit. Chantal Bureau, déléguée aux sports, à la jeunesse, aux loisirs et à la culture, a mis en place tous les moyens modernes de communication : journal municipal, site Internet, panneaux lumineux et « panneau pocket ».

Didier Courtois, en charge des écoles et de l'action sociale, a été à l'origine de projets novateurs : la maison des associations, la médiathèque, la halle qui abrite le marché du jeudi et la fête des plantes.

Les deux ex-élus ont également partagé une passion commune pour l'urbanisme, l'écoquartier et la mise en valeur des bords de Loire. Leur engagement s'est étendu à l'intercommunalité, avec la participation de Chantal Bureau au projet de maison de santé. Quant à Didier Courtois, il s'y est investi en faveur du tourisme et de l'enfance.

Jean-Pierre Sueur, sénateur, avait tenu à être présent, « par amitié ». À travers eux, il a salué « les élus qui choisissent de consacrer leur temps et leur énergie pour le bien de nos communes et de nos villages ». ■